
 

  

 

 
 

 
 
 

REUNION DU BUREAU 
22 MAI 2012 

 
 

Ordre du jour : 
 

 Dernière journée championnat 
 Demande du District 
 Assemblée Générale 
 Réunion des éducateurs 
 Bodéga Fête de Juillan 

 Point financier 
 Questions diverses 

 
 

 
Présence / Absence : 

 
Présents : Thierry Bordagaray, Frédéric Bonnebaigt, Serge Rouch, Gérard 

Betillou, Julien Mauhourat, Emmanuel Labeyrie, Fabrice Sayous, Laurent 
Tauleigne, Mathias Vieille Petit. 
Absents excusés : 
Invité : Francis Abadie. 

 
Compte-rendu : 

 
1/ Dernière Journée de Championnat 2/06/2012 : 

 
L’équipe évoluant en excellence District aborde la dernière journée de 
championnat avec 2 points d’avance sur le second. 
 
En cas de victoire, ou de nul, la victoire du championnat serait acquise. 
 
A cette occasion, nous voudrions faire une grande soirée sportive. 
 
L’ensemble des licenciés actuels et anciens du club, les sponsors, et tous les 
amoureux de nos formations sont invités à encourager l’équipe pour cette 
rencontre et ainsi les féliciter pour leur saison. 
 
Un article dans ce sens sera fait sur le journal local (Contact Bordagary avec 
M. Briulet. 
 
Nous allons installer une buvette supplémentaire, avec des tapas servis à la 
fin de la rencontre. 
 
 
2/ Demande du District 
 
Le district nous propose d’organiser les finales district en U15 ou U17 (16 
heures) et Challenge du District en Sénior (18 heures). 
 

 

 



 

  

 

 
 

Le club doit fournir les délégués et mettre à la disposition ses équipements. 
 
Nous allons apporter une réponse positive à cette demande. 
 
 
3/ Assemblée Générale 
 
Nous ferons l’assemblée générale le 15 juin si les U19 terminent la saison, le 
29 juin si les U19 sont en finale de la coupe de Bigorre. 
 
Convocation au stade à 19 heures. 
 
Communication dans la presse. 
 
4/ Réunion des éducateurs 
 
Réunion des éducateurs le 01/06/2012 à 19h. 
 
L’objet est de faire un bilan de la saison passé et de préparer la saison 
prochaine, en définissant les éducateurs de la saison prochaine, 
l’organigramme sportif de la saison et les créneaux d’entrainements. 
 
 
5/ Bodega 
 

Le bureau du club a souhaité ne pas s'inscrire dans l’organisation de la soirée 
du samedi 30 juin à la salle Jouanoulou, en collaboration avec l’association 
de la chasse. 
 
 
6/ Point Financier. 
 
Budget en déficit de 3 500 €. 
 
La raison principale est liée à la baisse du nombre de licenciés, la 
participation des survêtements. 
 
Des équipements ont été achetés : 10 jeu de short (1 500 € de shorts, 1 
machine à laver…). Les entrées d'argent ont été moindres à la buvette. 
 
 
6/ Questions diverses 
 
Laurent Humbert organise un tournoi sénior le 26 juin 2012 au stade de 
Juillan. 
 
A cette date, une corvée est également organisée pour ranger et remettre en 
état l'ensemble des équipements du club. Toutes les bonnes volontés sont les 
bienvenues. 
 
PV Approuvé par Messieurs les coprésidents, 
Frédéric Bonnebaigt et Thierry Bordagarray 

 


